

“Idolatría” El Dinero y los bienes materiales.

Mateo 6:24



Armando Hernández

11 de Enero de 2026

Propósito del Sermón: En medio de un mundo donde el dinero y los bienes materiales son altamente estimados, el Creyente es llamado a vivir cuidando su corazón de la idolatría (avaricia), buscando siempre encontrar en Cristo la satisfacción y deleite de su alma.

I. ¿Quién gobierna tu vida?

Actualmente más del 50% de todos los divorcios son por causa de asuntos relacionados con el dinero. En muchas partes el 80% de la gente debe más de lo que tiene.

Indigno soy de toda misericordia y de toda la fidelidad que has mostrado a tu siervo. Porque con solo mi cayado crucé este Jordán, y ahora he llegado a tener dos campamentos.

Genesis 32:10

II. ¿Cuál es la actitud que debemos de tener hacia el dinero y los bienes materiales?

Pero los que quieren enriquecerse caen en tentación y lazo y en muchos deseos (codicias) necios y dañosos que hunden a los hombres en la ruina y en la perdición.

1 de Timoteo 6: 9

III. ¿Cómo podemos guardar nuestro corazón de la idolatría (amor al dinero)?

Ahora bien, lo que se requiere además de los administradores es que cada uno sea hallado fiel.

1 Corintios 4:2

Versículo para meditar:

¿A quién tengo yo en los cielos sino a Ti? Fuera de Ti, nada deseo en la tierra.

Salmos 73:25

Anota lo que crees que el Señor ha traído a tu vida el día de hoy por el sermón:

Preguntas de Aplicación

1. ¿Cómo definirías la idolatría al dinero en tus propias palabras?

2. ¿Cuál es la diferencia entre usar el dinero y confiar en el dinero?

3. ¿Jesús dijo: “porque donde esté tu tesoro, allí estará también tu corazón” (Mt 6:21) ¿Qué tesoros compiten hoy por tu corazón?

4. ¿Cómo cambia nuestra relación con el dinero cuando creemos que Cristo ya nos ha dado todo lo que necesitamos?